

 Fecha:
 14-06-2025
 Pág. : 5
 Tiraje:
 5.200

 Medio:
 La Prensa Austral
 Cm2:
 467,8
 Lectoría:
 15.600

 Supl. :
 La Prensa Austral
 VPE:
 \$ 611.389
 Favorabilidad:
 No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Atropello de alumna del Colegio Luterano reaviva clamor de comunidad escolar de reforzar señalización

Estudiante de kínder sufrió lesiones de mediana gravedad

Atropello de alumna del Colegio Luterano reaviva clamor de comunidad escolar de reforzar señalización

na niña de seis años, estudiante de kinder del Colegio Luterano de Punta Arenas, fue víctima de un atropello en la mañana de este viernes cuando se dirigía a clases. El accidente ocurrió en la esquina de Enrique Abello con Jocé Davet, un cruce que según la comunidad educativa ha sido reiteradamente calificado como peligroso, sin que las autoridades municipales hayan dado respuesta efectiva a las solicitudes de meioramiento.

Según información de Carabineros, el hecho se registró a eso de las 7.50 horas, cuando la estudiante cruzaba por el Paso de Cebra junto a sus padres, siendo embestida por un vehículo que venía detrás de otro que doblaba hacia el colegio. La conductora del segundo móvil no advirtió la presencia de la pequeña peatón, quien resultô con lesiones de carácter menos graves, siendo trasladada al Hospital Clínico, donde se le diagnosticó con un traumatismo encéfalo craneano.

Carabineros informó que se realizaron peritajes en el lugar, incluyendo revisión técnica del vehículo y toma de declaraciones a la conductora involucrada, quien quedó a disposición del Ministerio Público.

Colegio acusa falta de respuesta

Pablo Ríos Rodríguez, sostenedor del Colegio Luterano, lamentó el accidente y señaló que desde hace al menos tres años el establecimiento, el Centro de El director de Tránsito, Marcel Bermúdez, informó que el sector cuenta con la señalización y demarcación exigida por la normativa vigente, incluyendo señales de cruce peatonal y advertencia de zona escolar

Padres y la entidad sostenedora han solicitado al municipio mejoras urgentes en la seguridad vial del sector.

"Hemos pedido la instalación de luminarias especiales para zonas escolares, un lomo de toro bien demarcado, y que se mejore el Paso de Cebra que está en malas condiciones. Incluso llega frente a una casa donde suele haber un auto estacionado, lo que obliga a los peatones a esquivarlo sin visibilidad", subrayó.

Añadió que los requerimientos han sido enviados en múltiples ocasiones vía correo electrónico a la Dirección de Tránsito, incluso con copia al alcalde Claudio Radonich. "El propio alcalde ha reenviado nuestros correos al departamento correspondiente, pero la verdad es que ahí se estanca todo. No hay respuesta ni meioras" agregó.

Ríos admitió que no se trata del primer accidente ocurrido en dicho cruce. "Ya habíamos tenido otro caso con un alumno de educación media que fue impactado mientras andaba en bici-



El equipo Siat de Carabineros realizó el trabajo investigativo en el lugar del accidente, en calle Enrique Abello. El desgaste de la pintura del Paso de Cebra es evidente.

cleta. Por suerte, en esa ocasión fue sólo un susto. Pero esto ya lo habíamos advertido del riesgo", insistió.

Tras el atropello de este viernes, la comunidad escolar fue informada por el propio sostenedor. "Tuvimos que contener a apoderados, funcionarios y compañeros de la niña. Todos estaban muy preccupados. Afortunadamente, ella está estable y fuera de riesgo", complementó.

Versión municipal

Desde la Municipalidad de Punta Arenas, el director de Tránsito, Marcel Bermúdez, declaró que el sector cuenta con la señalización y demarcación exigida por la normativa vigente, incluyendo señales de cruce peatonal y advertencia de zona escolar.

"Las demarcaciones fueron realizadas en diciembre de 2024, pero actualmente presentan desgaste propio del alto flujo vehicular y de las condiciones climáticas de la ciudad", apuntó. Añadió que la normativa impide pintar calles entre marzo y septiembre por la baja temperatura y alta humedad, lo que limita la mantención en temporada invernal.

Bermúdez también confirmó que existe una licitación en curso para la mantención vial, cuyas obras podrían retomarse a partir de septiembre. Al mismo tiempo, hizo un llamado a todos los usuarios de las vías a respetar las normas del tránsito, conducir a la defensiva y estar atentos a las condiciones del entorno.

Temen nuevos accidentes

Desde el colegio reiteraron su preocupación, indicando que no tienen autorización para realizar señalización vial por cuenta propia, lo que los deja "atados de manos", según expresó su sostenedor. "La preocupación es diaria. Sabemos que esta es una esquina peligrosa, y lamentablemente hasta que ocurren estos hechos no se avanza en soluciones concretas", concluyó, LIPA